

Bitte geben Sie uns an, welche Zeugnisse Sie zu Ihrem aktuellen Auftrag wünschen. Sämtliche benötigten Zeugnisse müssen zusammen mit der Bestellung geordert werden. Wir stellen nachträglich keine Dokumente aus.

Please let us know which certificates you require for your current purchase order. All required documents need to be requested with your order. We do not provide documents retrospectively.

Kundenname / Firmenname:

Customername / Company name:

Lieferadresse:

Delivery adress:

Dokumente zu Ihrer Bestellnummer:

Documents for your order no.:

Zeugnisse + Kosten

Certificates + costs

2.1 Zeugnis

Certificate of conformity (CoC)

Sie erhalten einen kostenlosen 2.1 Vermerk auf unseren Lieferscheinen. Sollte das nicht ausreichen, können Sie ein zusätzliches Dokument von uns anfordern (nur 1 Werkstoff pro Zeugnis).

☐

Ja / Yes

☐

Nein / No

You will receive a free of charge 2.1 note on our delivery notes. If this is not sufficient, you can request an additional document from us (1 compound per certificate).

je € 75,00 / each € 75.00

Bescheinigung auf Basis eines Werkszeugnisses 2.2

Certificate based on a factory certificate 2.2

Werkseitig festgelegte Werte, die an einer Prüfplatte des Werkstoffs genommen werden.

☐

Ja / Yes

☐

Nein / No

Factory-set values that are taken from a sample plate of the compound.

Nach Aufwand (auf Anfrage) / At cost (on request)

Bescheinigung auf Basis eines Werkszeugnisses 3.1

Certificate based on a factory certificate 3.1

Individuelle, vom Kunden festgelegte Werte, am Artikel gemessen. Bitte geben sie uns die zu messenden Werte an.

Individual values determined by the customer measured on the item. Please specify the values to be measured.

Nach Aufwand (auf Anfrage) / At cost (on request)

☐

Ja / Yes

☐

Nein / No

Messwerte / Measurements

Mit Ihrer Unterschrift bestellen Sie das jeweils ausgewählte Dokument kostenpflichtig. Wir behalten uns die Ausstellung der Dokumente auf Grund unerwarteter Umstände vor.

With your signature you order the selected document for a fee. We reserve the right to issue documents due to unexpected circumstances.

Ort, Datum / Place, date

Unterschrift / Signature



Hinweis zur Bestellung

Note for ordering

Bitte senden Sie den ausgefüllten Bestellschein an sales@magnuseals.com. Beachten Sie bitte, dass Zeugnisse **nur innerhalb von 12 Stunden nach Ihrer Warenbestellung** bei uns nachbestellt werden können!

*Please send the completed order form to sales@magnuseals.com. Please note that certificates can **only be reordered from us within 12 hours of your order!***